La Main Dans La Patte : Solidaires pour les animaux

Bonjour les amis des animaux ! Nous sommes La Main Dans La Patte, une association créée par 6 étudiants pour lutter contre l'abandon et la maltraitance animale.

Vous nous poserez peut-être la question pourquoi cette association? Pourquoi ce sujet? Tout le monde a déjà vu un animal errant, un animal blessé ou même des vidéos à ce sujet et nous ça nous brise le cœur.





Les années évoluent mais l'abandon et la maltraitance **restent présents**.

Grâce aux réseaux sociaux nous avons pu commencer à faire passer des messages, **informer** sur des marques qui utilisent des animaux ou encore donner des conseils.

Nous avons aussi eu la chance de participer à un stand d'emballage de cadeaux pour **pouvoir échanger** directement avec des personnes, écouter des témoignages, leur donner des conseils.

C'est pour cela que nous avons décidé de fonder notre projet d'étude sur cette cause car **l'ignorance reste trop grande et l'indifférence trop normalisée**.

Nous participons donc à La Foire du Printemps afin de continuer cette lutte en sensibilisant et informant les personnes sur ce qui est possible de faire et ce qu'il faut garder en tête, à travers des ateliers, des quiz et bien plus encore!